

# FAMILIA PIEDRABUENA PARAGUAY 04 DE JUNIO 2016

C  
I  
R  
C  
U  
L  
A  
R  
E  
S  
  
M  
I  
S  
I  
O  
N  
E  
R  
A  
S



Amados pastores y congregaciones.

Un gran abrazo y afectuosos saludos desde el sur de Paraguay. Dios los esté bendiciendo grandemente en sus vidas, familias y ministerios. Nosotros bendecidos por la gracia de nuestro Señor Jesucristo.

Por fin después de mucho tiempo pudimos llegar a Arroyo Claro y ver a nuestros hermanos indígenas. Allí en la foto estoy con el cacique Fernández, uno de sus líderes, esposa e hija. Fue muy lindo el encuentro con nuestros amigos de la selva. Les cuento una anécdota:

Cuando llegamos con mi esposa Liliana, Venancio, su esposa y yo, a la tribu, nos recibió con mucha alegría el cacique. Descendí del vehículo y me dirigí a él, lo abraza y lo saludé con muchas palabras en español y el cacique se reía, feliz se reía y él también me saludó con muchas palabras en Guaranite, lo cual significa (Guaraní puro) y yo me reía, reía feliz. Lo gracioso de esto es que el no entendía nada de lo que yo le decía ni tampoco yo lo entendía a él, pero los dos nos reíamos...je...je. Entonces fue cuando le dije a mi traductor Venancio, que nos miraba y también se reía le pregunté que dijo; él me respondió, parece que está contento, porque yo tampoco pude entender.

Estuvimos un rato con ellos recorriendo diversos claros en la selva donde viven muchos de ellos y también pudimos ver algunos predios sembrados con mandioca, porotos y maíz semillas que le habíamos llevado en el viaje anterior, junto con algunas herramientas para cultivo, lo cual con mucha alegría pudimos notar que las enseñanzas de nuestro hermano Ing. Agrónomo Ricardo habían dado frutos.

La verdad que esto me ha producido mucho entusiasmo y renovado las fuerzas para seguir sirviendo en esta área y ya estamos organizando el próximo viaje, el cual queremos realizar ya con otros pastores y jóvenes para la tercer semana de junio con la ayuda del Señor.

El desafío es muy grande, pero contamos con un Dios que es mucho más grande todavía y el respaldo de una iglesia poderosa con mucho amor por las misiones, que es la Iglesia de nuestra amada Argentina. ¡Dios bendiga a nuestra patria!

Nuestro más profundo agradecimiento a ustedes estimados, amados amigos, hermanos y pastores por el apoyo que siempre recibimos de ustedes. ¡Dios los bendiga!

#### Peticiones de oración:

- |  |  |
|--|--|
| 1- Por un avivamiento en Paraguay.             | 7- Por las escuelas y la educación cristiana.  |
| 2- Por los jóvenes.                            | 8- Los Colonos                                 |
| 3- Por nosotros.                               | 9- Por la paz en el país                       |
| 4- Por puertas abiertas para seguir creciendo. | 10- Por la economía de la iglesia y la región. |
| 5- Por la iglesia de María Auxiliadora.        | 11- Por la estrategia de iglerecimiento.       |
| 6 -Por la tribu de Arroyo Claro.               |  |

Nos despedimos de ustedes con el más grande cálido abrazo y profundo agradecimiento por vuestro incondicional apoyo en vuestras oraciones y ofrendas. Dios los bendiga muy estimados hermanos en Cristo. Arde nuestro corazón por la salvación de las almas y deseáramos que ustedes se asociaran con nosotros para orar y también hacerlos parte de la evangelización de esta parte del mundo con ofrendas de amor para este propósito, las cuales pueden enviarla a nuestro nombre al Departamento Nacional de Misiones de la Unión de las Asambleas de Dios de Argentina

**Rivadavia 4152 (C1206ABO) Capital Federal, Argentina. Telefax: (5411) 4958**  
**[oficina@dnmargentina.org](mailto:oficina@dnmargentina.org), [recibos@dnmargentina.org](mailto:recibos@dnmargentina.org)**

**Sus misioneros:**

*Carlos y Liliana Piedrabuena*



**Dirección postal:** 6290 Hohenau Dto. Itapúa Rca. De Paraguay **Teléfono línea fija:** iglesia 00595 717-20206 Particular 00595-767240513 **Celular:** 0985-762368 **E-mail:** [carpiedra54@hotmail.com](mailto:carpiedra54@hotmail.com)